



## Klempner/in und Installateur/in (ID: BY-461-BAU)

Seit 1973 ist unser Familienunternehmen im Bereich des Tankschutzes sowie der Heizungsanlagenwartung tätig. Als eingetragener, vom TÜV Süddeutschland zertifizierter Fachbetrieb nach § 19 | WHG, überprüfen wir ihre Tankanlage nach den neuesten technischen Richtlinien für brennbare Flüssigkeiten TRbF.

Durch ständige Schulungen ist unser Fachpersonal immer auf dem aktuellsten Stand der Technik. Selbstverständlich entspricht auch unsere Betriebsausstattung modernstem Standard. Qualität und Kundenzufriedenheit stehen bei uns, neben sehr guten Preiskonditionen, an erster Stelle. Unser Wirkungskreis erstreckt sich auf den gesamten oberbayerischen Raum.

### Ihre Aufgaben:

- Selbstständiges Arbeiten
- eine übertarifliche, sehr gute Bezahlung plus Provision
- keine Notdienste

### Ihr Profil:

- Sprachkenntnisse Deutsch mindestens B1
- Berufserfahrung im Aufgabengebiet
- Gute Kontaktfähigkeit
- Sowie den Besitz der Führerscheinklasse B (alt 3).

### Rahmenbedingungen:

- Arbeitsvertrag: unbefristet
- kleine Betriebswohnung
- Arbeitszeit: Vollzeit (40h/Woche)

**Ausübungsort:** Vaterstetten, Bayern, Deutschland

Bitte senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen an [ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de) und geben Sie dabei die Stellen-ID **BY-461-BAU** des Angebotes an.

Wenn Sie weitere Fragen haben, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.  
Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Der Internationale Personalservice Bayern hilft Ihnen bei der Arbeitssuche in Deutschland. Wir sind Teil der staatlichen Arbeitsagentur. Unser Service ist kostenlos. EU-Bürger/Bürgerinnen können eventuell eine finanzielle Hilfe bekommen (z.B. Reisekosten, Sprachkurs).



## Plumber (m/f) (ID: BY-461-BAU)

Since 1973, our family business has been active in the field of tank protection and heating system maintenance. As a registered specialist company certified by TÜV Süddeutschland according to § 19 | WHG, we check your tank system according to the latest technical guidelines for flammable liquids TRbF.

Through constant training, our technical staff is always up to date with the latest technology. Our operating equipment also meets the latest standards. Quality and customer satisfaction are our top priority, in addition to very good price conditions. Our sphere of activity extends to the entire Upper Bavarian area.

### Tasks:

- Independent work
- An over-fare, very good payment plus commission
- No emergency services

### Requirements:

- German language skills minimum B1
- Professional experience in the area of responsibility
- Good contact ability
- Driving license class B

### Frame conditions and benefits for employees:

- Permanent contract with social security contributions
- Small company apartment
- Working hours: full-time (40 hours/week)

**Location:** Vaterstetten, Bavaria, Germany.

Please send your application in German or English to:  
[ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de) by referring to **BY-461-BAU**.

For further assistance, please contact us. We'll be happy to provide further assistance.

The International Placement Service Bavaria supports your job-seeking in Germany. We are a department of the German Federal Employment Agency. Our services are free of charge. Citizens of EU Member states may have the possibility to receive financial support (for example travel expenses, language course).